

## Turno FARMACIUTICO

Será el siguiente:

25 Julio. Festividad de San Jaime - Medio turno: Farmacia Dalmau.

26 Julio - Domingo: Rusalleda.

## DE SOCIEDAD

Han visto alegrado su hogar con el nacimiento de un hermoso niño, el matrimonio Francisco Alsina y señora. Nuestra cordial enhorabuena.

Asimismo lo han visto, felizmente por cuarta vez, los esposos Murlá, directores del hotel del mismo nombre, de nuestra ciudad. También nuestra muy sincera enhorabuena.

## miscelánea de ACTUALIDAD

Está pasando unos días de vacaciones, en nuestra ciudad, el conocido y admirado futbolista Olsen, del Real Madrid.

Nos place en grado sumo contarle, un año más, entre nuestros visitantes, sintiendo vivamente el accidente ocurrido a dicho jugador, en las cercanías de Palamós y del cual resultó su coche seriamente destrozado.

Deseamos sinceramente que pronto pueda tenerlo nuevamente a su disposición, para así poder disfrutar, con toda plenitud de sus vacaciones entre nosotros.

También ha sido nuestra ciudad y S'Agaró, el lugar escogido para las vacaciones de este año, del Primer Secretario de la Embajada Alemana en Madrid.

A quien deseamos sinceramente que estos días de descanso estival le hayan transcurrido muy placenteros.

Otro apuesto galán del cine hizo su aparición, aunque también muy fugaz, entre nosotros. Pernoctó en S'Agaró, un día escasamente, el artista Richard Green, aquel afortunado príncipe de la película «El halcón del desierto» y que ocho días antes las señoritas guixolenses pudieron admirar en tal «film».

A estas señoritas, que comprendemos su pesar por la rapidez con que se caracteriza el paso de estos galanes del cine, les repetimos las palabras que pronunció el varonil artista: es esto tan bonito y encantador, que volveré.

Atención pues, y más todavía cuando están llegando a nuestro suelo hispano un sin fin de estrellas de la magnitud de Gary Cooper, Merle Oberon y otros. Que el radar de la curiosidad femenina esté presto, puesto que hoy día, Madrid y S'Agaró, Andalucía y Costa Brava, están a un paso unos de los otros.

Ha entrado ya de lleno, nuestra ciudad, en su época veraniega. Disipáronse de una vez, aquellas reticencias climatológicas para dar paso a un calor sofocante. Y la gente, ha empezado a buscar ávidamente la cercanía de nuestras playas, el confort de nuestros hoteles y a ocupar las casas destinadas solamente a uso doméstica para tres meses.

San Feliu, ha hempezado a registrar como una especie de conmociones sísmicas, con la llegada de ingentes masas de forasteros. A cada momento uno se pregunta, si el año presente es superior, en estas afluencias, al año último. Como también, puede a uno ocurrírsele lo siguiente, como dato curioso: si en un momento determinado de una festividad de estas en que uno no sabe donde ponerse para encontrar tranquilidad, fuera posible parar todo el movimiento de San Feliu y hacer el recuento de las personas que en la ciudad se encuentran, ¿qué cantidad arrojaría tal recuento? Para imaginárselo, es preciso formar parte de este hormigúeo humano; de otra manera no se puede formar ni una vaga idea.

## Reunión de la Comisión Municipal Permanente



Sesión del 16 - VII - 53

Con respecto a la cuestión anual pro Frente de Juventudes, que según está legislado ha de efectuarse durante uno de los días de la Fiesta Mayor, se acuerda seguir el mismo procedimiento de recaudación de los años anteriores, debiéndose comunicar al Sr. Delegado provincial en contestación a su oficio de ayer.

Dada cuenta del comunicado recibido del Sr. Jefe del Servicio provincial de Veterinaria, por el que se da conocimiento a la Municipalidad de que por la Superioridad se ha ordenado aumentar la Plantilla de Inspectores municipales Veterinarios en una plaza más; por unanimidad se acuerda dirigirse a dicho Sr. Jefe del servicio provincial exponiéndole, que aparte de influir en el aumento del Presupuesto, no ha sido consultado para adoptar tal medida, que considera inútil y perjudicial a sus intereses por la escasisima misión que puede cumplir un técnico sanitario de dicha clase dada la exigüedad del término municipal y la casi nula riqueza pecuaria, cuanto menos tendrán que hacer dos técnicos de la misma especialidad.

Leída la atenta invitación que cursa el Sr. Jefe Local del Movimiento para que la Corporación asista a los actos organizados en conmemoración del XVII Aniversario del G. M. N., por unanimidad se acuerda asistir en Corporación a los mismos.

A petición de la Asociación Deportiva de Pesca Marítima, se acuerda conceder una Copa para premio de la competición que tendrá lugar los días, 16 agosto en la Escollera, 6 del siguiente mes en la Playa de S'Agaró y el 27 del mismo mes en esta Playa.

La solicitud que elevan 17 vecinos de la Calle Wifredo, que solicitan la rectificación de la rasante de dicha vía en su confluencia con la Carrete-

ra a Palamós y el arreglo de la calzada de la Calle, se acuerda resolverla en el sentido de comunicar a los concurrentes que la petición han de formularla ante el Iltre. Sr. Ingeniero-Jefe de Obras Públicas única Autoridad que tiene jurisdicción sobre la obra solicitada, y que en cuanto al arreglo de la calzada, se hará una vez sea practicable su entrada.

Por unanimidad se acuerda conceder autorización como pide, al propietario de la Pista de Patinaje para que pueda cerrar el local durante la celebración de Partidos y competiciones deportivas, y al terminar éstos, deberá abrirlo de nuevo para el patinaje general, concesión que se hace con carácter de prueba.

Dada lectura a la solicitud que eleva D. Jaime Yrla Sardó funcionario administrativo de la Corporación municipal, por la que pide se le reconozca el derecho a percibir el sexto quinquenio a partir del próximo día 20, se acuerda pase a informe de Intervención municipal, y dictamen de la Comisión correspondiente.

Procedente de la Comisión de Fomento, se da lectura a la moción que es aprobada por unanimidad, por virtud de la cual se prohíbe terminantemente a las Empresas de agua, gas y electricidad, que instalen contadores y aparatos medidores en las fachadas de las edificaciones urbanas, en las cuales, solo se permitirá la instalación adecuada de llaves de paso y de aforo, debiendo instalar aquellos en el interior de las casas, como siempre se había venido efectuando.

El Sr. Presidente informa que en virtud del Decreto de 25 de abril pasado, es obligado constituir en esta ciudad la JUNTA LOCAL de TURISMO y en virtud de lo dispuesto en el art.º 2º de dicha disposición, y hechas las designaciones correspondientes se acuer-

## Lo que no se pierde

Deposítanse los siguientes objetos, en el Cuartelillo de la Guardia Urbana: una pluma estilográfica, por Antonio Mompó; una chaquetilla encarnada, de las llamadas «torerita» por Pilar Puigdevall; un estuche cuero para gafas por María Pericall; un martillo por Camilo Geremias; un llavero con dos llaves, por Fernando Ventosa; un candado pequeño, por Marina Nonell; una mancha para bicicleta por Angelita Poch. Todo a disposición de quienes acrediten su pertenencia.

da que quede integrada por las siguientes personas:

Presidente, D. Roberto Palli Rovira como Alcalde.

1er Vice-Presidente D. Juan Puig Ametller, como Delegado Local del Ministerio de Información y Turismo.

2º Vice-Presidente: D. Ignacio de Blas Vilá, como Teniente de Alcalde encargado de los asuntos de Cultura.

Para los cargos de Vocales se acuerda proponer al Ministerio de Información y Turismo a los Sres:

D. Antonio Ametller Arxer, Jefe Local del Movimiento, como representante de Falange Tradicionalista y de las J. O. N. S.

D. Luis Sibils Ribas, como Presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación.

Y para el cargo de Vocal-Secretario, por no existir en esta localidad, Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, al de la Corporación municipal.

Por unanimidad se acuerda requerir a todos cuantos vecinos utilicen motores de cualquier capacidad, tanto los de reciente instalación como a los antiguos, que deben dar cumplimiento a lo dispuesto en el Decreto de 17 de abril de 1933, sobre adopción de medidas técnicas para aminorar y evitar las perturbaciones a la radio-difusión.

SERIEDAD - ECONOMIA - RAPIDEZ en

# Establecimientos I. ROCA

TELÉFONO 239

TALLER MECÁNICO:  
Clavé, 18 y San Juan, 13

RADIOS y ELECTRICIDAD:  
Clavé, 8 y San Pedro. 15

SAN FELIU DE GUIXOLS

SERVICIO DE TAXIS

REPARACIÓN DE TODA CLASE DE MOTORES Y VEHICULOS DE EXPLOSION

**Ferrer y Reyné**

Rambal José Antonio, 18  
May. 43 - Teléfono 272 S. Feliu de Guixols

PASTELERIA

*La Vienesa*

**Simón ARARÁ** Artículos veranos

Rutilla, 10 ESPARTERÍA Y MUEBLES

EL MEJOR HABANO

**UBIGAN**

GRAN LICOR



ESTOMACAL BONET

**A. M. C. O. Transportes Reunidos**  
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos  
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes  
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:  
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS